

Kreuzkirche lädt zum Impulsabend

Vorbereitung auf Pro Christ-Veranstaltung

LÜDENSCHIED - „Unglaubliche Möglichkeiten – wie Gott bei Menschen zum Zug kommt“ lautet das Thema des zweiten Impulsabends, mit dem die evangelische Kreuzkirchengemeinde auf Pro Christ im November einstimmen möchte. Am Dienstag, 29. Mai, soll es ab 19.30 Uhr im Gemeindehaus der Kreuzkirche, Worthstraße 55, um persönliche Zeugnisse des christlichen Glaubens gehen. Dazu sind, gerade mit Blick auf die Großveranstaltung im November, Menschen aus allen christlichen Gemeinden der Stadt eingeladen.

Entsprechend wird der Impulsabend von vielen Akteuren mitgestaltet. Es sollen möglichst viele persönliche Geschichten und Erfahrungsberichte gehört werden, die zum Ausdruck bringen sollen, „wie Menschen selbst von Gott und seinem Evangelium gehört haben und vielleicht auch, was für sie gut

oder eben auch nicht so hilfreich war und andererseits wie 'normale' Menschen diese tolle Botschaft im Alltag in ihrem Umfeld weitergeben“, heißt es in der Ankündigung. Die Mitglieder der Band 96 werden zum Beispiel den Lobpreis leiten und auch selbst Zeugnis geben, ebenso wie Udo Fiedler von der Evangelischen Kirchengemeinde Oberrahmede. Darüber hinaus wurden bereits weitere Berichte zugesagt, aber es können sich noch weitere Interessenten melden, die über die Inspiration für ihren Glauben sprechen möchten, auch spontan an dem Abend.

„Wir hoffen auf einen inspirierenden Abend, der es schaffen kann, uns Christen in Lüdenscheid mehr denn je in die Gänge zu bringen, so dass wir mit größerer Sicherheit und Selbstverständlichkeit von Gott reden und Menschen einladen können“, heißt es. ■ gör